~笑顔があふれた わかば祭~

令和3年10月23日(土)「わかば祭」が行われました。

児童生徒一人一人がアイデアを出し合い、一つにまとめて決定した今年のわかば祭のテーマは『Smile みんなで楽しく笑おう』、テーマ曲は嵐の『カイト』です。

新型コロナウイルス感染症予防対策のため、一般公開をせずに、本番に向けて児童生徒と教職員が一緒に学習してきたことや準備してきたことを保護者の皆様に披露することができました。

『Smile みんなで楽しく笑おう』には、コロナに負けないで、前向きに一歩一歩歩んでいこうという郡山校の児童生徒のメッセージが込められています。

児童生徒、保護者の皆様、地域の皆様、郡山校を支えて下さる皆様が笑顔で、手を携えながら日々歩んでいけるよう、一日一日を重ねて行きたいと思います。

「わかば祭」開催にご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。







【ステージ発表】







【学級発表】



-参加者の感想より-

- 子どもたちの好きな物や得意なことを見られ、知ることができました。とてもステキな作品でした。 ありがとうございました。
- ・個々、皆とてもじょうずで、がんばっていたと思います。
- ・一人一人に合わせた発表や展示はすばらしかったです。ありがとうございました。先生方の暖かい日々の教育に感謝いたします。
- とても楽しく見させて、参加させていただきました。成長している姿を見られて、とてもうれしく 思いました。
- ボッチャ:子どもも楽しんでできました。いつも ありがとうございます。感謝しています。



【閉会式】

ご参観いただき、 ありがとうござい ました。

